
 
 
 
 

 
CO Daniela GMEINBAUER  14.11.2023 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 16.11.2023 

 
 
Betreff: Millionen für Radwegeausbau vom Bund 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Der ORF-Berichterstattung war zu entnehmen, dass die Stadt Wien vom 
Bund die Rekordsumme von Euro 28,0 Mio. für den Radwegeausbau erhält, 
der in den beiden kommenden Jahren auch umzusetzen ist. 2022 bekam die 
Stadt Wien rund sieben Millionen Euro. 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende  
 

Frage: 
 

„Wie viele Millionen Euro konntest Du vom Bund erfolgreich für den Grazer 
Radwegeausbau für die Jahr 2022 und 2023 verhandeln?“ 

 


